
关于增加晋宁出行方式的建议

一、基本交通情况

昆明卫生职业学院在校学生和教职工人数较多,但晋宁区只

有一个客运站。学校的学生很多都是地州上来就读的，但是都没

有直达的车辆，所以放假回家需要转很多次车。之前的家访中也

有教师和学生提出，晋宁交通不便，希望可以增加晋宁的出行方

式。

二、存在问题

昆阳除了客车之外就没有其他的出行方式。对学生来说打车、

包车都是一笔不小的开支。

三、建议

1.建议做好协调，尽量把昆阳站利用起来。

2.增加城区内出行选择，如增加城区内公交车出行频次、城

区内旅游光路线的短途公交车数量以及城区外公交车数量，方便

其他地区的人来晋宁旅行游玩。


